



**¿Nairo está vetado en Europa?**  
Tras el escándalo del tramadol, el ciclista aún no consigue equipo. Expertos analizan su situación.

Deportes / 1.26



**'MeToo' legislativo**  
Entrevista con María José Pizarro, la mujer a cargo de investigar la violencia de género en el Congreso colombiano.

Colombia / 1.8

# DOMINGO EL TIEMPO



**\$4.900**

Año 111  
Nº. 39480  
Afiliado a  
SIP y AMI  
• ISSN0121-9987

www.eltiempo.com | @ELTIEMPO | eltiempo | eltiempo | APP El Tiempo

BOGOTÁ COLOMBIA • 29 DE ENERO DE 2023

## La entrevista de Yamid

# La ministra de Minas le pedirá a Ocampo 'remar para el mismo lado'

El miércoles habrá una reunión entre los dos para zanjar diferencias. Ella admite que no se pueden dejar el petróleo y el gas de la noche a la mañana.

En medio de una turbulenta semana en el campo energético –principal fuente de divisas del país– en la que tanto el debate sobre las reservas reales de Colombia en materia de petróleo y gas, como la noticia del cambio de presidente en Ecopetrol, causaron enorme inquietud, la ministra de Minas, Irene Vélez, habló con Yamid Amat sobre todos los temas que la

tienen hoy convertida en la funcionaria más polémica y cuestionada de la administración del presidente Gustavo Petro. Vélez no siente que los ataques sean contra ella, sino “contra una nueva manera de ver la política minero-energética” y argumenta: “Somos un gobierno de tránsito entre el extractivismo y la descarbonización”. [Primer plano / 1.4](#)

### ADEMÁS

'Hay que seguir explorando', dicen analistas sobre la polémica en torno a las reservas. [P.3](#)

Lo que viene para Ecopetrol, la empresa más importante del país. Habla su presidente saliente. [P.2](#)

# Creg defiende su autonomía y rol ante anuncio de control de Petro a servicios públicos

Tras la decisión del presidente Gustavo Petro de tomar el control de los servicios públicos domiciliarios del país, la Creg invitó al mandatario a mantener la independencia de los organismos reguladores. “Esto permite que los agentes regulados, así como el público en general, perciban objetividad, neutralidad y transparencia por parte del Estado”, argumentó la Comisión. La medida ha generado preocupación. Expertos dicen que podría ser contraproducente. [Economía / 1.14](#)